

Paroisse de la Sainte Famille.

AVENT ET NOEL.

Implication réconfortante des enfants du catéchisme et de la petite enfance.

Les séances étant suspendues pendant le confinement, le catéchisme à la maison a permis aux enfants de bien préparer la venue de Jésus dans leur cœur grâce à divers supports de textes et de coloriages proposés par l'Abbé et les catéchistes.

La semaine précédant les vacances, au cours d'une célébration spécifique à l'église Saint Martin, les enfants de la 1ère année ont écouté la Nativité racontée par l'âne de la crèche. Les autres années ont revu les Evangiles de l'Avent par le biais de vidéos du site 'Théobule', ont prié avec " le Notre Père" et le "Je vous salue Marie " de Glorious et chanté à tue-tête "Le Seigneur vient " comme ils savent si bien le faire

C'est avec joie que les familles ont envoyé une photo de leur crèche à la demande des catéchistes. Celles-ci seront visibles sur le site du diocèse d'Arras "Paroisse Sainte Famille ".

Un grand merci à tous les participants.

Que Dieu nous accompagne au cours de cette nouvelle année. Qu'il nous donne le courage de persévérer dans notre foi malgré les difficultés actuelles en restant unis et solidaires.

Bonne et heureuse année à tous .

La Sainte Famille.